

do los grandes espesores de los muros, así como los huecos de los arcos de piedra que existen a los lados del altar y de la puerta, se han construido los nichos necesarios, unos más profundos que otros, según tengan que guar-

dar cajas de reducido tamaño o féretros corrientes. También se han instalado más nichos en los dos frentes, mirando desde la sala central, de las dos laterales. Todos ellos son de ladrillo, revestidos en su frente de gra-



*Vista de conjunto desde una de las salas laterales.*